

## La UPB y la Secretaría de Medio Ambiente de Medellín unen fuerzas para consolidar el futuro sostenible de la ciudad

 Por medio de 4 pilares se contribuirá a mitigar los efectos del cambio climático del Distrito.

La Universidad Pontificia Bolivariana y la Secretaría de Medio Ambiente del Distrito Especial de Ciencia, Tecnología e Innovación de Medellín firmaron un memorando de entendimiento donde se trabajará por la sostenibilidad de la ciudad. Este acuerdo se mantendrá vigente hasta el 2027.

La alianza tiene como propósito la articulación de esfuerzos y el fortalecimiento de las capacidades institucionales para impulsar procesos relacionados con estrategias de adaptación y mitigación al cambio y la variabilidad climática; economía circular, gestión de residuos y consumo responsable; gestión integral de recursos naturales y biodiversidad; investigación y desarrollo tecnológico e innovación social.

"Celebramos en este acuerdo ya firmado con la Secretaría de Medio Ambiente de la ciudad la oportunidad de entregar la capacidad que tiene la UPB en términos de conocimiento e investigación, más de 180 contenidos asociados al tema de la sostenibilidad con el propósito de poder intervenir con acciones concretas para mitigar los efectos del cambio climático", comentó el rector general de la UPB, padre Diego Marulanda Díaz

Todas estas acciones quedan planteadas en un plan estratégico y buscan contribuir al cumplimiento de los marcos internacionales, nacionales y regionales en miras al cumplimiento de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Entre las estrategias se encuentra la conectividad biológica en los corredores verdes del Distrito en función de una nueva forma de turismo de naturaleza, acompañamientos metodológicos y de soporte técnico para la implementación de la Política Pública de Economía Circular a través del liderazgo académico, factibilidad para estaciones empresariales de acopios y aprovechamiento de residuos urbanos, entre otros.

"Desde la Alcaldía de Medellín, especialmente de la Secretaría de Medio Ambiente, estamos muy felices de la firma del acuerdo de un trabajo colaborativo con la UPB.

Para nosotros es fundamental, para lograr esos retos en torno a la renaturalización de la ciudad, la economía circular y la educación ambiental, poder trabajar con la UPB. Sus capacidades, conocimiento y trayectoria nos van a fortalecer en el cumplimiento de esos retos incorporados en el plan de desarrollo", finalizó Ana Ligia Mora Martínez, secretaria de Medio Ambiente de Medellín.